

TED SOUDER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Former Senior Executive at Google**
- **Former Vice-Chair of the Chicagoland Chamber of Commerce**
- **Current Board Director at 1871, The Top-rated Technology Incubator in the World**



Topics

- Digital
- Entrepreneurship
- Management
- Technology

Ted Souder telah berada di garis depan revolusi digital selama 23 tahun terakhir sebagai karyawan tahap awal di perusahaan-perusahaan inovatif seperti America Online & Google dan di ruang dewan di lembaga-lembaga seperti 1871, inkubator bisnis berafiliasi universitas terkemuka di Dunia. Saat ini sebagai eksekutif senior di Google, Souder membantu C Suites memahami keharusan strategis untuk melakukan transisi menjadi lebih digital dan menerima gangguan.

Di luar kantor sebagai penasihat untuk memulai pendiri, Ted Souder membantu para pemimpin masa depan menerapkan pelajaran langsung dari Google Playbook dalam upaya membantu mereka mencapai efisiensi dan skala secepat mungkin. Sebagai pemilik bagian dari konferensi KTT Pikiran dan buletin Barometer Bulanan, keduanya berbasis di Chamonix, Prancis, Ted membantu mengumpulkan para pemimpin global dari dunia bisnis, nirlaba, pemerintah, dan seterusnya untuk berhasil menyeimbangkan kesehatan dan debat tentang isu-isu terbesar hari ini.

Kisah Google lebih tentang pertumbuhan satu perusahaan, ini tentang masa ketika dunia berubah dan banyak organisasi di seluruh dunia diposisikan dengan sempurna untuk memainkan peran positif dalam apa yang masih berlangsung hingga hari ini. Revolusi digital memengaruhi setiap bisnis di setiap industri dan bisnis yang merangkul perubahan, memiliki peluang terbaik untuk memanfaatkan segala yang ditawarkan teknologi.

Pengalaman Ted yang luas memberinya perspektif unik tentang bagaimana organisasi dan pemerintah saat ini dapat mengambil manfaat dari memanfaatkan peluang yang datang dari merangkul perubahan ini. Bagaimana "bekerja keras pada hal-hal yang menyenangkan tidak menyenangkan" dapat membuat semua perbedaan dalam organisasi Anda. Bagaimana membuat karyawan Anda fokus pada "Satu Hal Sederhana" dapat membantu mereka menjalani kehidupan yang lebih seimbang. Bagaimana "default untuk membuka" dan "menjadi lebih transparan" dapat meningkatkan kepercayaan dan komunikasi. Bagaimana Google menggunakan "Tujuan dan Hasil Utama" untuk membantu tim mengatur strategi dan taktik yang tepat. Bagaimana inkubator teknologi top dunia lahir dari salah satu kamar dagang tertua di Amerika Serikat.

Audiens Anda akan mempelajari prinsip-prinsip apa yang membuat Google dan periode waktu yang lebih luas ini hebat dan berjalan pergi dengan pemahaman tentang bagaimana mereka dapat menerapkan pelajaran yang dipetik untuk situasi mereka sendiri di rumah.

Ted Souder tersedia untuk keterlibatan di seluruh dunia dengan pemberitahuan yang tepat sebelumnya. Apakah kebutuhan Anda adalah keynote penuh, obrolan tentang api unggun atau diskusi meja bundar, Ted, dengan sifatnya yang rendah

hati dan kepribadian yang energetik, fleksibel dan mudah untuk dikerjakan. Dengan pendekatan yang menarik, lucu, menarik namun dapat ditindaklanjuti, pemesanan Ted adalah cara unik untuk menginspirasi dan melibatkan organisasi, karyawan, pelanggan, dan yang sama.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988